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市长：夫人未插手工程

9日下午，记者拨通了张家界市长赵小明手机，赵表示工作未因举报受到影响，不愿就举
报内容做过多回应，相信组织会客观调查。

当地有官员透露，龚厚钦举报赵小明夫妇，源自一次会上被点名批评。
谈到龚厚钦举报时，赵小明称：“我相信组织，我相信人民。”谈到张家界“四路”工程时，赵

小明再次表示，相信组织和人民会给一个客观的说法。
当记者询问其夫人是否涉及工程承建方顺天建设集团时，赵小明否认夫人与顺天有利益

关系，称其没有参加过顺天的任何经营和运作，“人民群众都知道”。
赵小明介绍，他的工作没有因举报受到影响，“我现在想得最多的是，张家界如何加快科学

发展”。

举报人：工作照常

举报者龚厚钦告诉记者，他的工作没有因举报受到影响，正在等待调查结果。
关于举报内容来源，龚厚钦说，有的线索是听说的，有的有证人，详细信息不便披露。
龚厚钦说，有领导找他谈话，“气氛很友好，只是交流，没有批评和责怪”。
龚厚钦对举报的问题“有信心”，期待上级纪检部门展开调查。
此前，龚厚钦举报赵小明在该市“四路”工程中采取假招标，指定长沙顺天建设集团承建工

程。龚还举报赵小明爱人以顺天建设集团名义，连续获得多项工程承建资格。 据《新京报》

全面加强和改进铁路安全
铁道部党组书记、部长盛光祖说，“7·23”甬温线特别重大铁路交通事故发生后，铁路部

门深刻吸取教训，认真贯彻党中央、国务院领导同志的重要指示，迅速行动，采取一系列措
施，全面加强和改进铁路安全工作。

国务院决定开展高速铁路安全大检查，充分体现了党中央、国务院对人民群众生命财产
安全的高度负责，充分体现了对铁路安全工作特别是高铁安全的高度重视。我们将认真接
受国务院检查组的检查，深入整改问题，健全完善高铁安全管理长效机制，促进高铁建设和
运营安全工作。

为增加高铁安全冗余，积累安全管理经验，在高铁运营初期，当前我们将在充分准备的
基础上，采取如下措施。

运行时速普降50公里左右
在运行速度方面：设计最高时速350公里的高铁，按时速300公里开行；设计最高时速250

公里的高铁，按时速200公里开行；既有线提速到时速200公里的线路按时速160公里开行。
速度下调的列车，票价也做适当下浮。在列车密度方面：高铁运营初期采取列车运行图一次编
制、分阶段实施的办法，逐步提高列车开行密度，以利于新设备更好的磨合。 据新华社电

知情人士称将从9月开始
8月8日夜间，各地铁路局对外发布消息，当天起将目前实行火车票预售期从

10天改为5天。
铁路内部人士透露，此举是为即将进行的全国铁路线路运行图调整做准备。

此次调图的原因与“7·23”甬温线动车追尾特大交通事故有关。
铁道部知情人士还告诉记者，出于安全的考虑，中国高铁将从9月左右全面降

速，除了京沪、津京和沪杭三条高铁线以外，其他高铁或客运专线将全部降回设计
时速。

值得注意的是，从1997年开始，中国铁路进入了跨越式大发展阶段，铁路建设
规模得到了较大提升，火车运行时速也先后进行了数次上调。因此，此次降速将是中国铁
路十余年来的第一次“拐弯”。

自今年2月上任后，盛光祖第一件事就是采取安全措施，让高铁降速，以进一步增加
高铁安全的可靠性。然而，降速却不是铁道部内部的共识。消息人士称，铁路内部对此分
歧很大。“7·23”甬温线事故改变了降速的进程。“全面降速”，在一次惨烈的教训之后，即
将落地成为事实。 据《21世纪经济报道》

高铁全面大降速
设计最高时速设计最高时速350350公里的，按公里的，按300300公里开行公里开行

票价也将适当下浮

城管副局长实名举报市长夫妇
张家界市长回应：

夫人没插手多项工程
人民群众都知道

张家界市城管局党组副书记、副局长龚厚钦
实名举报市长夫妇染指多项工程。9日，张家界
市市长赵小明否认其夫人与龚厚钦举报的企业有
关系，称她“没有跟顺天拉过任何工程”。

8月10日，国务院常务会议研究部署进一步加强铁路安全工作，决定开展高速铁路
及其在建项目安全大检查，适当降低新建高速铁路运营初期的速度，对拟建铁路项目重
新组织安全评估。 按照会议要求，新闻媒体将全程参与大检查活动。


